



ORILLANDO EL ENCUENTRO

Lo contaba el Vicario para la solidaridad y Cáritas Castrenses. En la tarea desplegada especialmente por el Capellán Padre Daniel Julián y los fieles de Agrupación XX de GNA y sus Unidades se reunieron muebles, colchones, alimentos, artículos de limpieza, desinfectantes, calzados, juguetes, bicicletas entre otras donaciones.-

NACIONALES || El Obispo Castrense de Argentina asistió a la ceremonia de firma de convenio por la adquisición de un C-130 Hércules, fue en Área Militar del Aeropuerto Internacional Jorge Newbery en la primera hora de la tarde del viernes 5 de abril en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Finalizada la ceremonia y antes de retirarse, el Obispo Castrense de Argentina, Mons. Santiago pudo saludar al Presidente, donde compartieron unos minutos. En las fotos que retratan aquel encuentro, se los puede ver conversar fraternamente, consolidando de esta manera su cercanía.-

AGENDA PASTORAL

8 de abril, Santa Misa en del Obispado Castrense de Argentina; Entrevista con el Director de la Universidad de la Defensa en la Sede de la institución educativa (CABA).

9 de abril, Reunión de Capellanes Mayores y almuerzo en la Curia; Visita al Hospital Militar Central; Reunión de Formadores en el Seminario Santa Misa y cena (CABA).

11 de abril, Visita a la Agrupación Centine-la II de Gendarmería Nacional Argentina, provincia de Buenos Aires.

12 de abril, Santa Misa en Capilla Cristo Rey, Casa Rosada; Almuerzo en el Barrio Sargento Cabral, Parroquia Ntra. Sra. De la Merced, provincia de Buenos Aires.

14 de abril, por la tarde, Santa Misa en Siervas de María, (CABA).

MÁS INFORMACIÓN



obispadocastrenseargentina.org



prensaobispadocastrensearg@gmail.com

VISITE NUESTRAS REDES SOCIALES



ESCANEAANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA EN TELEGRAM Y WHATSAPP



BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

MENSAJE



Querida Comunidad Diocesana:

Camino al segundo Domingo de la Pascua, llamado "De la Misericordia", legado del querido Papa San Juan Pablo II, recordamos que - santa Faustina- quería que:

"La fiesta de la Misericordia fuera refugio y amparo para todas las almas y, especialmente, para los pobres pecadores" (Diario n° 699)

Es una ocasión, más que favorable, para volver a gustar y contemplar "el rostro dulce de Cristo y ... los haces de luz que parten de su corazón que iluminan, calientan, señalan el camino e infunden esperanza" (San Juan Pablo II).

Es un día propicio para renovar el

perdón, darlo y/o recibirlo. Con la certeza que nos da el Señor "toda alma que cree y tiene confianza en mi Misericordia la obtendrá" (Diario de santa Faustina- n° 420)

Si hemos experimentado esa misericordia de Dios, debemos - con la misma generosidad- tenerla con los demás. El mundo, mi familia, mi lugar de trabajo, mi comunidad, todo lugar y todo hombre o mujer, todo hermano y hermana necesita de este testimonio, porque solo en la misericordia de Dios encontraremos la paz.

Nos encuentre, el final de este Domingo de Pascua, con un corazón reconciliado y en Paz, Paz con Dios, Paz con los demás. Es la Misericordia y la paz, frutos ganados por el Señor. Recibámoslo con disponibilidad y gratitud, para que sea Pascua en nuestro corazón.

Mi paternal bendición, con el auxilio de la Virgen María, Madre de Misericordia.

+Santiago Olivera



ORILLANDO EL ENCUENTRO

EVANGELIO

Juan 20:19-31

¹⁹Al atardecer de aquel día, el primero de la semana, estando cerradas, por miedo a los judíos, las puertas del lugar donde se encontraban los discípulos, se presentó Jesús en medio de ellos y les dijo: «La paz con vosotros.»²⁰Dicho esto, les mostró las manos y el costado. Los discípulos se alegraron de ver al Señor.²¹Jesús les dijo otra vez: «La paz con vosotros. Como el Padre me envió, también yo os envío.»²²Dicho esto, soplo sobre ellos y les dijo: «Recibid el Espíritu Santo.»²³A quienes perdonéis los pecados, les quedan perdonados; a quienes se los retengáis, les quedan retenidos.»²⁴Tomás, uno de los Doce, llamado el Mellizo, no estaba con ellos cuando vino Jesús. Los otros discípulos le decían: «Hemos visto al Señor.»²⁵Pero él les contestó: «Si no veo en sus manos la señal de los clavos y no meto mi dedo en el agujero de los clavos y no meto mi mano en su costado, no creeré.»²⁶Ocho días después, estaban otra vez sus discípulos dentro y Tomás con ellos. Se presentó Jesús en medio estando las puertas cerradas, y dijo: «La paz con vosotros.»²⁷Luego dice a Tomás: «Acercas aquí tu dedo y mira mis manos; trae tu mano y métele en mi costado, y no seas incrédulo sino creyente.»²⁸Tomás le contestó: «Señor mío y Dios mío.»²⁹Dícele Jesús: «Porque me has visto has creído. Dichosos los que no han visto y han creído.»³⁰Jesús realizó en presencia de los discípulos otras muchas señales que no están escritas en este libro.³¹Estas han sido escritas para que creáis que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios, y para que creyendo tengáis vida en su nombre.

REFLEXIÓN

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

Querida familia castrense: Jesús resucitado se aparece a los apóstoles y les dice: “la paz esté con ustedes” (Jn 20,19), Él, que venció a la muerte, al mundo, al demonio, al pecado, Él que surgió victorioso y glorioso del sepulcro y que ha reconciliado a los hombres con el Padre, Él puede concedernos la paz. Paz a las almas, paz a los corazones, paz a las familias, paz a los pueblos, siempre vamos a desear “la paz de Cristo en el reino de Cristo”.

El apóstol Tomás creyó por haber visto, en cambio “dichosos aquellos que creen sin ver” (Jn 20,29) allí estamos nosotros que creemos en su Pascua sin haber visto al resucitado, creemos en su Palabra.

Además, este es el domingo entrañable de la Divina Misericordia cuya novena comenzamos el viernes santo ¿qué es el fruto de la Pascua sino la misericordia de Dios para los hombres pecadores? ¿en qué consiste la paz del resucitado sino en sabernos purificados misericordiosamente por Aquél que “al tercer día resucitó”?

Hermoso tiempo el de pascua para llenar nuestros corazones del gozo y el júbilo del corazón de Cristo resucitado. Buen domingo.

ORACIÓN DE PREPARACIÓN PARA EL JUBILEO



En camino a nuestro Jubileo Diocesano, damos inicio a esta sección donde profundizaremos sobre la historia del Obispado Castrense de Argentina, lo hacemos presentando la oración de preparación para esta celebración que se concretará en el año 2027 donde cumpliremos 70 años de vida. El último 16 de marzo, en la fiesta de San José Gabriel del Rosario Brochero, Patrono del



ORILLANDO EL ENCUENTRO

Clero Argentino y del Ciclo introductorio de nuestro Seminario Diocesano, durante la celebración de la Santa Misa en donde ordenó Sacerdote al Padre Luis Alfredo Villafañe, Mons. Santiago Olivera dio inicio al trienio de festejos del Jubileo de la Diócesis. Ese día, el Obispo, le entregaba a cada Capellán Mayor de las Fuerzas Armadas y Fuerzas Federales de Seguridad el signo de la Cruz, la imagen de la Santísima Virgen y un cirio que acompaña con su Patronazgo a cada Fuerza las cuales fueron bendecidas por el Obispo, y rezando juntos la oración:

Padre Bueno, prontos a nuestro Año Jubilar por los 70 años de vida de nuestro Obispado, te damos gracias por tu Providencia, que nos has mostrado con tu solicitud de Padre, cuidando de nosotros.

Te damos gracias, por la certeza de reconocer que todo es Don tuyo, y por los muchos hermanos nuestros que, acogiendo ese don, supieron cuidarlo y transmitirlo; y hoy, ya han recibido la recompensa de su fe junto a Ti, en la Patria del Cielo. Te damos gracias, porque has querido confiar el don de tu Reino, a nuestros manos; lo sabemos: un «tesoro en vasijas de barro». Queremos asumir esa misión, reconociendo que «nunca abandonas la obra de tus manos».

Te damos gracias por el don del Espíritu, que nos ha hecho hijos adoptivos de tu amor, y nos inspira el querer y el hacer que más conviene para el anuncio de la fe.

Te damos gracias por que nos has dado a María, Virgen y Madre, en la tan querida advocación de Luján, como Patrona nuestra. Ella nos da la certeza de su au-

xilio y cuidado maternal, nos conduce a tu Hijo e Hijo suyo, Jesús: Camino, Verdad y Vida.

Te pedimos, Padre Bueno, que este camino de Preparación jubilar sea una ocasión que nos suscite un sincero anhelo y un renovado deseo de conversión, santidad, comunión y pertenencia a la Iglesia Castrense. Te confiamos la vida de nuestros hermanos de las FFAA y FFSS que nos sirven y a quienes queremos servir.

Aviva nuestros corazones para seguir, con fidelidad, «el buen combate de la fe», fortalece «la armadura de nuestra esperanza» y danos las armas valerosas que enciendan nuestra caridad». Amén

SÍNTESIS DE NOTICIAS

CHIPRE | A 42 años de la Gesta de Malvinas fue bendecido un monolito en el Campo Gral. San Martín de Naciones Unidas, fue en la mañana del 2 de abril (hora local), durante el acto que recordó a los caídos en defensa de la Patria. El Capellán de la FTA 63, Padre Fabián Gili luego de la invocación religiosa bendijo el monolito que recordará a nuestros héroes en el Campo Gral. San Martín de Naciones Unidas en Chipre; en la placa se lee: “La FTA 63, en reconocimiento a nuestros héroes que descansan en la turba malvinera. 02 de abril de 2024.”-

NACIONALES | Cáritas Castrenses organizó una nueva campaña solidaria y trasladó donaciones desde Córdoba a Corrientes, así nos